

ほほえみ

四街道市立吉岡小学校

なのひま学級だより

令和8年2月号

～春は名のみ～

節分、立春と2月に入ったとたんに春が文字の上から訪れてくるような感じを受けます。

さすがに大寒をすぎ、日差しも明るさを増してきました今日このごろですが、梅のつぼみもまだ固く、春は名のみと言う言葉があてはまります。

今年度もあと2ヶ月あまり。学年のまとめをしっかりとさせ、一人ひとりに充実感が残るよう励ましていきたいと思います。



2月

～冬の健康な生活について～

風邪、インフルエンザの予防については、学校では次の点について指導していきます。ご家庭でもご協力お願いします。

- ・外出後のうがい、手洗い、マスクの着用を習慣化する。
- ・偏食せず、栄養を考えた食事をする。
- ・体力にあった運動量、方法、時間を工夫する。
- ・1時間に10分は、空気の入れ替えをする。
- ・風邪をこじらせる前に、病院に連れて行ってもらう。等



～2月以降の授業について～

年度末が近づいており、6年生を送る会や卒業式の練習がはじまります。そのため、時間割の変更が多くなってくることが予想されます。子どもたちが落ち着いて過ごすために、その都度、支援の体制を考えていきたいと思います。普段とは異なるメンバーの組み合わせで過ごす時間も出てくると思いますが、ご協力よろしくお願いいたします。

～第3回合同学習会「卒業を祝う会」～

昨年に引き続き、旭中学校区の小学校4校と旭中学校が集まり、各学校で作ったお祝い動画を見合つたり、ゲームをしたりして楽しい時間を過ごしました。

卒業を祝う